

Polsek Kelapa Nunggal Polres Sukabumi Melaksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://www.sukabumi.indonesiasatu.id)

Aug 13, 2023 - 14:03



Polsek Kalapanunggal
-6,83144, 106,66302, 665,0m
13/08/2023 11:07:07

Polsek Kelapa Nunggal Polres Sukabumi Melaksanakan Patroli Dialogis

SUKABUMI - "Polsek Kalapanunggal, dalam upaya menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat, melaksanakan Giat Patroli dialogis pada hari Minggu, tanggal 13 Agustus 2023, dimulai pukul 11.00 WIB di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal yang meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan. Patroli ini difokuskan pada beberapa lokasi strategis, seperti

tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, serta daerah rawan kriminalitas.

Kegiatan ini dilaksanakan oleh anggota Polsek Kalapanunggal, yaitu Aipda Rachmat. S dan Aipda Lancon. SPS. Selain melakukan patroli untuk menjaga keamanan dan ketertiban, anggota polisi juga memberikan himbauan kepada masyarakat. Himbauan tersebut mencakup dukungan terhadap upaya Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, serta penyakit masyarakat lainnya demi menjaga situasi aman dan kondusif.

Masyarakat juga dihimbau untuk aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungannya masing-masing. Polsek Kalapanunggal turut memberikan sosialisasi tentang pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO), mengingatkan pentingnya kesadaran masyarakat agar tidak mudah tergiur oleh ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri secara ilegal. Apabila masyarakat mengetahui adanya penampungan tenaga kerja ilegal, mereka diminta segera melapor ke pihak kepolisian.

Tak hanya itu, Polsek Kalapanunggal juga menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu program Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis."